



## Soukeïna Sagna, nouvelle recrue du Mérignac Handball

Le Mérignac Handball, qui a assuré son maintien en Ligue Butagaz Energie au terme d'un mois de Mai incroyable, renforce son effectif pour la saison prochaine. A ce titre, nous sommes heureux de vous présenter notre nouvelle recrue pour la saison à venir, **Soukeïna Sagna**.

Polyvalente sur l'ensemble de la base arrière, Soukeïna arrive au Mérignac Handball en provenance du Paris 92, club qu'elle a rejoint en cours de saison 2020/2021 en tant que joker médical.

C'est à l'aube de ses 17 ans qu'elle découvre le plus haut niveau avec l'Union Mios Biganos-Bègles avec qui elle remporte la Coupe Challenge (C4) en 2015. Au cours de la saison 2016, après le dépôt de bilan du club, elle intègre le C.A. Bèglais en Nationale 1. Un an plus tard, en 2017, Soukeïna est de retour dans l'élite du handball français en rejoignant le club de Celles-sur-Belle, alors promu en LFH. Après 2 saisons au HBCC, la franco-sénégalaise fait une pause dans sa carrière pour donner naissance à son premier enfant. Au cours de la saison 2020/21, elle décide de relancer sa carrière et s'engage en tant que joker médical au Paris 92, club disputant le championnat européen cette année.

Sur la scène internationale, elle remporte les Championnats d'Europe Junior en 2017 avec l'équipe de France et, en 2021, prend part à sa première Coupe d'Afrique des Nations sous les couleurs du Sénégal, pays de sa maman.

Âgée de 23 ans, Soukeïna apportera toute sa ténacité et son talent balle en main au Mérignac Handball. Le staff sportif et l'ensemble des membres du club se réjouissent de son arrivée au MHB.

*Bienvenue Soukeïna !*



**PARTENAIRES INSTITUTIONNELS**

